

Reanuda CUJAE curso académico a distancia



Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría (Cujae).

La Habana, 8 sep (RHC) La Universidad Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría (Cujae) reanudó la docencia a distancia, en los cursos diurnos, por encuentro y el primer año, mediante reuniones quincenales presenciales en la capital y virtuales en el resto del país.

Los alumnos de nuevo ingreso comenzarán las clases el próximo día 20 con las asignaturas Introducción a la Matemática y Aprender a Aprender, la primera refuerza los contenidos y la segunda favorece el tránsito exitoso hacia los estudios universitarios.

Los estudiantes de primer año de la CUJAE deben comunicarse en el transcurso de esta semana con la facultad de la carrera escogida, para conocer las actividades docentes que realizarán.

A partir del avance de los ejercicios de culminación de estudios, los alumnos de años terminales del curso diurno terminarán en diciembre para incorporarse a los centros laborales. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba